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В статье рассматривается деятельность сиротских судов в России в XIX веке. В качестве объ-
екта исследования выбран Владимирский сиротский суд, предметом исследования является его дея-
тельность по организации опеки несовершеннолетних детей из купеческого сословия. Сиротские суды 
были созданы в России на основе Учреждения о губерниях 1775 года, и в дальнейшем до начала ХХ ве-
ка их правовая база практически не менялась. Автор на конкретных примерах доказывает, что дея-
тельность Владимирского сиротского суда была достаточно эффективной. Опекуны несовершенно-
летних под его надзором в целом аккуратно выполняли свои обязанности.
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Th e article considers the activity of orphan courts in Russia in 19th сentury. As the object of the study 
selected Vladimir orphan court, the subject of the study is its activities to organize the guardianship of 
underage children from the merchant estate. Th e orphan courts were established in Russia on the basis of 
the Institution of Provinces in 1775 and in the future until the beginning of the XX century their legal base 
was practically unchanged. Th e author on concrete examples proves, that activity of Vladimir orphan court 
was rather eff ective. Guardian of minors under his supervision carefully fulfi lled the duties.
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